

Februar 2007

## Nudelbox kommt bei Gästen gut an

Noosou überzeugt durch Frische und Vielfalt

**Wer Nudeln mag, wird Noosou lieben! Der Slogan des neuen Restaurants in der City-Galerie hat sich bereits bewährt. Inhaber Duyet Khanh Tran sagt: „Unsere Nudelbox kommt sehr gut an.“**

Noosou hat sich auf asiatische Gerichte spezialisiert. Und die Auswahl, die das Restaurant seinen Gästen bietet, lässt keine Geschmackswünsche offen. Es gibt Nudeln in allen Varianten: mit Gemüse, Fleisch oder in Suppen. Noosou bietet außerdem frische Salate und leckere Curries an. Typisch asiatische Gewürze geben den

Gerichten ihre besondere Note.

Eine Friteuse gibt es bei Noosou nicht. „Die Speisen werden im Wok und auf dem Grill zubereitet“, sagt Duyet Khanh Tran. Das Essen soll schließlich gesund und bekömmlich sein. Die Nudeln stellt das Restaurant selbst her.

Alle Speisen können die Gäste auch zum Mitnehmen bekommen. Mit der Nudelbox hat Noosou einen Treffer gelandet. Wenn es mal schnell gehen soll, kann man Bratnudeln mit Gemüse oder Fleisch einfach unterwegs essen.



**Beliebt in Wolfsburg: Die Nudelbox von Noosou.**